



invierno



5 NACIONALES, 5.

Entradísimos en VEREDA. (16/01/2012)

No es la primera vez que ocurre pero cuando sucede, no debe dejarse pasar por alto la celebración. Cinco nacionales, cinco, cruzaron la meta en primera posición y aunque uno, Rubens, lo hacía en prueba para nacionales, los otros 4 se imponían en lotes donde los importados constituían mayoría representativa.



Vereda. Foto: Revista Grupo1

Así, la prometedora Vereda reafirmaba la potencialidad de su triunfo reciente encaminando ahora su esfuerzo con la mirada puesta en lo que más pueda interesar en pro de futuros objetivos mucho más enjundiosos. La de Yeguada HV siempre en dominadora de su carrera, fue administrada en la recta respetando el cuidado cumplimiento con la ley de los mínimos esfuerzos. Para Society Fair, su madre, hay que desear para beneficio de sus propietarios y de la cría nacional, una prolífica descendencia que rivalice en méritos, a no tardar, con los de su hermano Lorgan.

La carrera mejor dotada del día estaba destinada a yeguas de 4 años y aunque las previsiones no eran muy favorables para la probabilidad de Coqueta, lo cierto es que la carrera no tuvo otra protagonista que a la hija de Denver County y Lucky Filly, que abriéndose paso entre la niebla y el fondo del pelotón lograba sin oposición la tercera victoria de su trayectoria y



invierno

Asociación de Criadores de Pura Sangre Inglés de España



Publicaciones – Honores

apuntaba a sus recientes cumplidos 4 años, que pueden existir mayores metas para esta hembra que criada con el infatigable sello de Yeguada Cortiñal, tuvo que padecer como en otra diversidad de inmerecidos casos, el salir del anillo sin ningún propietario candidato a comprometerse en esponsales.

La carrera reservada a nacionales no podía sumar aparentemente ningún mérito por la condición como tales que acreditaban la totalidad de sus participantes; sin embargo ¿se puede renunciar al legítimo orgullo sentido por la cría nacional, cuando el ganador es tan de película como nuestro, bueno, y también de Yeguada Cortiñal, como resulta serlo el en esta mañana 9 veces triunfador Rubens?

Tampoco está resultando manca la trayectoria de Turrialba, que estrenaba los 5 años poniendo en su casillero de victorias el número 7 y acumulando en el de ganancias, 58.770€. Desperdigaba a sus rivales en la recta para satisfacción inmensa de su jinete, el gentleman Sr. de Julián, que alcanzaba con el hijo de Premiere Melody su primera victoria.

La esplendida tacada de la jornada no podía completarse sin la aportación de un quinto protagonista, que puso al debe de su victoria una defensa numantina en pro de conservar en todo momento la primera posición del pelotón. Todo un carácter fue el demostrado por Covelo para dar a su propietario y criador, la cuadra Pereira la recompensa de una meritaria victoria.

16.01.2012 Premio Grupo Sánchez Noriega – 3 años - 1.600 m

[Dailymotion](#)

Descargar video:

http://www.dailymotion.com/video/xnpe8w_premio-grupo-sanchez-noriega_sport